

**RUBÉN MOREIRA**

EL PRI REPROCHA QUE LAS INICIATIVAS DE AMLO VIENEN CON 'ERRORES DE PRIMARIA'.

PÁG. 33

ASEGURA RUBÉN MOREIRA

El PRI reprocha que los proyectos vienen con “errores de primaria”

Las reformas que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso “tienen errores de primaria”, criticó el líder del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

“Antes de comenzar su revisión y discusión, primero tienen que subsanar los errores que traen, muchos errores de formalidad”, aclaró.

Primero, dijo, “la reforma de las pensiones no traía el ‘impacto pre-

supuestal’ –el costo financiero que tendrá dar pensiones de 100% del salario a trabajadores–; lo trajeron días después, pero mal”, dijo.

Segundo, añadió, “en la electoral y la del Poder Judicial tampoco mandaron el impacto presupuestal. Son tan malas reformas que una de ellas en la hoja de impacto presupuestal dice: en referencia a lo que dice el artículo 11 transitorio,

y el 11 no existe. Y el otro impacto presupuestal dice: transcribimos el artículo décimo de la supuesta reforma y pusieron otro”.

El priista lamentó “la falta de seriedad de la Presidencia y de la mayoría en San Lázaro, que ha expresado su respaldo a las propuestas”.

En redes sociales escribió: “Error en reforma. Funcionarios cometen falla de primaria en dos iniciativas: no incluyeron impacto presupuestal; los mediocres oficios se refieren a un artículo inexistente y a otro sin relación al tema... y el impacto de presupuesto llegó días después”.

Sobre pensiones dijo: “No echan para atrás las reformas de Zedillo y la de Calderón, las están reforzando. Son más neoliberales que las de esos expresidentes”.—Victor Chávez